

Va Sheinbaum por plan C para reformar al Poder Judicial

Precandidata a la Presidencia **asegura que la iniciativa forma parte de la democratización del país que realizará en caso de ganar la elección**; "lo mejor es que el pueblo decida", dice

SALVADOR CORONA

-nacton@eluntversal.com.mx

Al asegurar que no hay marcha atrás en la autollamada Cuarta Transformación, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, reiteró que van por el plan C para una reforma al Poder Judicial, pues dijo que le hace falta democracia.

En un encuentro con militantes y simpatizantes de Ciudad Victoria, Tamaulipas, Sheinbaum Pardo comentó que la oposición es la que asegura que hay democracia en el Poder Judicial, y son los primeros en no estar de acuerdo en elegir a los jueces y ministros por medio del voto, y que incluso los han catalogado como "autoritarios", pero aseguró que no están bien el Poder Judicial, así como la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Mencionó que parte de su plan de la democratización del país, en caso de ganar la siguiente elección, es poner en marcha el llamado plan C.

"Falta la democracia en el Poder Judicial [y] se preocupan mucho de que los jueces sean electos por el pueblo, ¿A poco está bien el Poder Judicial? ¿A poco está bien la Suprema Corte de Justicia? Y dicen 'pero cómo es posible que llegue la democracia en el Poder Judicial', y luego nos llaman autoritarios, no.

"Lo mejor es que el pueblo decida, que se puedan elegir los jueces, que se puedan elegir los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y eso es parte del plan de la democratización del país, más democracia y más libertades".

Mientras tanto, en un panel con

medios locales, Sheinbaum Pardo mencionó que para lograr la pacificación del país debe haber un fortalecimiento de fiscalías estatales y la federal, así como la colaboración del Poder Judicial.

"No solamente es la Guardia Nacional y los policías, sino el fortalecimiento de las fiscalías estatales, de la Fiscalía General de la República y, por supuesto, del Poder Judicial, porque quien hace una orden de aprehensión es un juez, quien da un amparo es un juez, el Poder Judicial no puede lavarse las manos ante la pacificación del país", sostuvo.

Sobre el caso de Francisco Javier Cabeza de Vaca, quien fue gobernador de Tamaulipas y está señalado por delincuencia organizada, reiteró que le toca a la fiscalía y al Poder Judicial.

"Ya no le corresponde al Ejecutivo, es un asunto que está en el Legislativo local por el tema, en su momento, del desafuero y después a la Fiscalía General de la República y al Poder Judicial.

"A veces se piensa que del Presidente, Presidenta, gobernador, gobernadora depende la justicia, no, depende del Poder Judicial y de la carpeta de investigación", dijo.

Durante su discurso en el mitin, Sheinbaum Pardo resaltó los programas sociales que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador, entre ellos la Beca *Benito Juárez*. Dijo que, de acuerdo con expertos, la deserción escolar se redujo a la mitad.

"Es decir, hoy [hay] más jóvenes estudiando la preparatoria de lo que había antes porque dejaban los estudios, es la mejor política de seguridad que podamos tener, apoyar a los jóvenes del país con educación", mencionó. ●



EL UNIVERSAL



Claudia Sheinbaum sostuvo ayer un encuentro con militantes y simpatizantes de Ciudad Victoria, Tamaulipas.

